



Personal Médico del HMRA participó en conferencia sobre “Actualización de los Conceptos de Monitorización Fetal Ante e Intraparto”

Viernes, 16 Septiembre 2022

Santo Domingo Norte.- Como parte de la política de la educación continua que realiza el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) a fin de mantener siempre vigente la actualización de los conceptos básicos que se van renovando en las diferentes patologías para la mejoría, acondicionamiento y trato al paciente, el departamento de enseñanza del centro en coordinación con la Dirección General y Subdirección Médica ofreció la conferencia sobre “Actualización de los Conceptos de Monitorización Fetal Ante e Intraparto”.

El subdirector académico y coordinador del departamento de enseñanza, Rolbik Urbaez manifestó que esta conferencia es una herramienta del seguimiento a la labor de parto, ya que la institución cuenta con los instrumentos de los monitores y capacita al personal con el objetivo de que conozca la lectura e interpretación de la monitorización para su buen uso y garantizar el buen estado de los recién nacidos.

La conferencia dirigida a todo el personal médico, residentes, internos, pre internos fue expuesta por el doctor Agustín Díaz, coordinador de residencia del hospital Materno Dra. Evangelista Rodríguez (HMDER).

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/730-personal-medico-del-hmra-participo-en-conferencia-sobre-actualizacion-de-los-conceptos-de-monitorizacion-fetal-ante-e-intraparto>

Mencionó las diferentes fases propuestas para la implementación del Programa en los hospitales Materno Dr. Reynaldo Almánzar, establecimiento de la red con mayor número de nacimientos hasta la fecha, Infantil Dr. Robert Reid Cabral, Pediátrico Dr. Hugo Mendoza, en Santo Domingo e Infantil Dr. Arturo Grullón de Santiago.

Posteriormente se integrarán los hospitales Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina, de Santo Domingo Este, Maternidad Presidente Estrella Ureña de Santiago, Materno Infantil Nuestra Señora de La Altagracia, en Higüey y Regional Jaime Mota, en Barahona.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/729-primera-dama-y-sns-presentan-programa-de-prueba-auditiva-para-recien-nacidos>



Primera dama y SNS presentan programa de prueba auditiva para recién nacidos

Jueves, 08 Septiembre 2022

Santo Domingo. La primera dama Raquel Arbaje y el Servicio Nacional de Salud (SNS) presentaron este jueves el “Programa de Detección Temprana del Déficit Auditivo” a través del cual se realizarán pruebas de audición a niños y niñas al momento de su nacimiento para identificar de manera oportuna la hipoacusia, iniciar su rehabilitación y disminuir los daños causados por la condición.

El acto estuvo encabezado por Raquel Arbaje, en su calidad de presidenta del Gabinete de Niñez y Adolescencia; la vicepresidenta de la República Dominicana Raquel Peña; el director ejecutivo del SNS, Mario Lama; el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera; y Noelia García de Pereyra, presidenta del Voluntariado de Banreservas.

Realizado bajo la iniciativa Uniendo Voluntades de la primera dama, el proyecto cuenta además con el apoyo del Gabinete de Salud, el Ministerio de Salud Pública (MSP), el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) y el Voluntariado de Banreservas.

Arbaje agradeció la colaboración de las entidades que harán posible la implementación de este programa para diagnosticar en el tiempo adecuado a niños y niñas que nacen con sordera profunda y que hasta el momento no son identificados.

En ese sentido, Lama explicó que mediante este Programa se evaluarán los recién nacidos de los centros priorizados, su seguimiento y se iniciará su rehabilitación.

La presentación del Programa estuvo a cargo del doctor Martín Ortiz, director Materno Infantil y Adolescentes, que destacó la importancia del proyecto para el área materno infantil, dado que esta condición no detectada de forma oportuna impacta negativamente, no solo en el niño sino en la familia y en la sociedad.